

令和6年度 共に学び 認め励まし鍛え合い 笑顔輝く児童の育成

学校だより **かがやく笑顔**



R6. 5. 13 潮来市立牛堀小学校 その4

今年度第1回目の全校朝会…すばらしい態度でした!

5月8日(水)朝の時間、今年度第1回目の全校朝会が行われました。全校朝会は、全校児童が集い、毎月1回行います。全校児童が揃う全校朝会は、学校全体の雰囲気醸成するとても大切な会です。全校朝会の様子をプログラムにそって紹介します。

- 1 朝のあいさつ…代表児童のあいさつに続いて全児童が元気にあいさつ!
- 2 表彰…みんなにすすめたい1冊の本の表彰。表彰された児童の返事がすばらしい!
- 3 校長先生の話…話を聞く姿勢がとてもよく、校長先生の話の内容をよく理解!
- 4 今月の目標…運営委員代表児童の発表がわかりやすく、とてもすばらしい!
- 5 校歌…全児童が元気に歌い、1日が元気に過ごせそう!

今年度も学校全体でとても良い雰囲気でスタートできた実感できた全校朝会でした。これからも「かがやく笑顔」を目指して、日々取り組んでいきます。



縦割り班活動…みんなとても楽しそう!

5月8日(水)昼休み、今年度最初の縦割り班活動を行いました。縦割り班活動は、「児童会が計画や運営を行う集会等の活動において、学年や学級が異なる児童と共に楽しく触れ合い、交流を図る。」ことをねらいとして、1年生から6年生で構成された縦割り班で、遊んだり、様々な活動に取り組んだりしていきます。

今回の縦割り班活動は、上級生が企画した室内ゲームを行いました。どの班も、上級生が準備した工夫を凝らした室内ゲームを行いました。上級生のリーダーシップを発揮する姿は頼もしく、どの班もとても楽しそうで、和やかな触れ合いの時間となりました。

